



Pressemitteilung

München, 22. Juli 2015

MÜNCHEN IST DRECK - Teaser/Happening Ausstellung/Videokunst/Installation/Musik

im Köşk
Schrenkstr. 8
80339 München
www.koesk-muenchen.de

31. Juli 19 Uhr

Eintritt: 5 € oder Spende

„München ist Dreck“ soll das **neue Stadtmagazin** mitten aus der **Münchener Subkultur** werden. Es ist eine Plattform für Musiker, Veranstalter, Künstler der gesamten Münchner DIY-Szene. Ein Ort für Vernetzung, Zusammenarbeit und Gemeinschaft. Das Magazin ist ein freies Projekt. Alles darf veröffentlicht werden: von Satire, eigenen Songtexten, Collagen, Plattenvorstellungen, Fotoserien, Dada-Gedichten, politischen Essays bis zu unkonventionellen Inhalten. Die Macher möchten einen Nährboden für eine kritische Kultur in München schaffen.

Pressekontakt:

Antje Henkel-Algrang
e-mail: a.henkel-algrang@kjr-m.de



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt